



## → TOTAL LOKAL

### Aufs Glatteis geführt

Das hätte Herrn Ramsauer wohl gefallen: Ich ließ mir nämlich bei meinem Hochfelder Vertrags-händler pünktlich zum Dezember-anfang einen neuen Radsatz mit Winterreifen montieren. Und pünktlich empfing mich zum Räderwechsel der riesige Firmenparkplatz als ein einziger Glatteis-Parcours. Ich schlitterte zentimeterweise bis zum Eingang und trete erleichtert und unversehrt ein. Auf dem gewienerten Boden im Verkaufsraum steht eine gelbe Klapp-tafel mit dem Hinweis „Vorsicht! Glätte!“ Die Tafel könnte man auch draußen aufstellen.

Ein zweites Mal erleichtert, diesmal finanziell, probiere ich stolz die neue Winterbereifung aus. Haftet prima, auch auf dem Stück Auto-bahn in Richtung Lintorf. Dort ist ein kurzes Mittagssmahl beim Italiener fällig. Er kennt mich und verfügt über Humor. Daher bestelle ich eine Pizza „cinque stagioni“ mit kurzer Erläuterung.

Mit Blick auf den fünfzackigen roten Adventsstern an der Wand frage ich den Padrone noch, ob er Beziehungen zur Roten Armee hatte. Er stutzt.

Den habe ich ganz schön aufs Glatteis geführt...

HOS